

Votation citoyenne

Plus d'1 million de votants !

Après le dépôt, le 28 juin, de plus de 700 000 votations, à la Présidence de la République, par les organisations syndicales et de jeunesse engagées dans la mobilisation depuis 4 mois, la votation citoyenne s'est poursuivie dans les entreprises, les administrations et les lieux de vie.

Cette votation a permis de rencontrer physiquement, un à un, plus d'un million de salariés et de citoyens en quelques semaines et d'échanger sur le contenu de ce projet de loi. Il s'agit d'un évènement démocratique exceptionnel fortement apprécié.

La mobilisation qui se traduit aussi dans cet acte démocratique massif démontre la détermination intacte des salariés pour exiger le retrait du projet de loi et des nouveaux droits.

À l'ouverture du débat à l'assemblée nationale, le gouvernement ne peut continuer d'ignorer le rejet très majoritaire du projet de loi travail par les citoyens, la majorité des syndicats et les élus de la Nation.

Le nouveau passage en force qui se profile serait une nouvelle preuve de la faiblesse du gouvernement et de son incohérence totale : on ne peut d'un côté réclamer de respecter le vote du peuple britannique sur le Brexit et s'asseoir sur l'expression populaire en France.

Montreuil, le 5 juillet 2016